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質問予定概要  

 

 

 質問日 令和６年３月５日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．ワールド・ロボット・

サミット 2025 の開催

を活かした取組み 

・ ワールド・ロボット・サミット 2025 の開催

を活かせるよう、今後どのように取り組むのか

を問う。 

馬場商工労働部長 

２．大阪公立大学と東北

大学との包括連携協定

について 

・ 包括連携協定の締結による、大阪公立大学と

東北大学との今後の連携の進め方について問

う。 

西島副首都推進局

長 

３．食の安全安心の取組

みについて 

① 冷蔵ショーケースの衛生保持に係る今後の取

組みについて問う。 

西野健康医療部長 

② 衛生対策や設備更新等にやる気があるもの

の、なかなか取組みを進められない中小企業・

小規模事業者に対する支援について問う。 

馬場商工労働部長 

４．万博時の空飛ぶクル

マのバードストライク

対策について 

・ バードストライクの課題への対応について問

う。 

彌園万博推進局長 

５．あいりん地域をはじ

めとする大阪の多文化

共生社会づくり 

① 西成労働福祉センターにおける労働者への福

利厚生事業の今後の取組みについて問う。 

馬場商工労働部長 

② 万博という好機を逃すことなく、地域の文化

活動を活性化し、幅広い世代や多様な人々を文

化の力でつないでいくべきと考えるが、所見を

問う。 

江島府民文化部長 

 


